



14 / Innentüren

Galt die Innentür bis vor einigen Jahren eher als Funktionsobjekt, ist sie heute für Architekten und Verbraucher ein wichtiger Baustein in ganzheitlichen Gestaltungskonzepten. Mit Türen werden Akzente gesetzt, sie prägen zunehmend und gewollt die Wohnraumoptik. Dabei sind stumpf einschlagende Türblätter, flächenbündige Systeme sowie raumhohe Elemente nach wie vor gefragt. Dies bestätigen auch aktuelle Eindrücke der Weltleitmesse BAU 2015 in München. Wir haben intensiv vor Ort recherchiert und stellen Ihnen die aktuellen Tür- und Beschlägetrends vor.